



Communiqué de presse

Le bac en basque : au lieu d'avancer, on recule !

Les parlementaires du Pays Basque nord et les représentants de l'Office public de la langue basque sont sortis les mains vides du ministère de l'Éducation à Paris.

En juin prochain, l'épreuve de mathématiques sera ajoutée au baccalauréat. Or, avant la réforme de 2021, les mathématiques étaient en basque. Au vu des déclarations positives du recteur Huart de Bordeaux, de la demande unanime de la délégation du Pays Basque adressée au gouvernement français pour que le bac puisse se faire en basque, et du fait que la circulaire signée par le ministre lui-même permet de passer les examens en basque, on pouvait penser qu'il serait possible de composer en basque.

Mais il n'en est rien : français, philosophie, spécialités, grand oral... et maintenant aussi les mathématiques de première... pas d'épreuve en euskara !

Malgré les paroles, dans les actes, ils reculent.

Ils s'attaquent au modèle immersif. Ils s'attaquent à la langue basque. C'est inacceptable.

Nous voulons dire clairement que nous dirons NON à cette nouvelle imposition.

Nous entrons dans un nouveau cycle de lutte et de mobilisations.

Une première mobilisation aura lieu le 24 janvier.

Nous demandons aux militants de la langue basque, aux familles et aux élus de retenir cette date dans leur agenda. D'autres informations suivront dans les prochains jours.